
Выборы в Совет депутатов 
ЗАТО Александровск
Сделаем Совет 

справедливым! 
8 сентября - день 
ВАШЕГО  выбора.

ЗА справедливость!
Александровск

3
СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ №  7   
в бюллетене

В Совете должно быть боль-
ше людей, не являющихся по-
корными исполнителями воли 
своих начальников, а имею-
щих собственные позиции, 
мнение, умеющих слушать и 
слышать своих избирателей и 
бороться за их права и ин-
тересы.

Василий ТИМОХИН
Мы будем способствовать 

развитию малого бизнеса, пос-
туплению дополнительных дохо-
дов в бюджет, и тогда найдутся 
средства и для благоустройства 
детского сада, и для многих дру-
гих добрых дел, которых от нас 
ждет молодое поколение ЗАТО 
Александровск и их родители. 

Татьяна ЦЫПНЯТОВА
Мы за то, чтобы не было 

бедности, чтобы создавались 
новые рабочие места с достой-
ной зарплатой, чтобы люди 
платили только за те услуги 
ЖКХ, которые они получают. 
И чтобы это были качествен-
ные услуги.   

Николай СИЗЬКО
Мы - за гарантированную воз-

можность вовремя получить не-
обходимую медицинскую помощь, 
бесплатно пройти квалифицирован-
ное обследование. Представители 
власти должны быть ответствен-
ными за каждого человека: учи-
теля и ученика, врача и пациента, 
водителя и пассажира, за каждого 
жителя  Александровска. 

Николай ТОРОПОВ

Команда СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ

31 августа в телеэфир ГТРК МУРМАН вышла программа “Депутат работает в округе”. Передача вызвала ши-
рокий общественный резонанс, так как речь в ней шла о качестве власти.  Руководитель фракции “Справедли-
вая Россия” Александр Макаревич задал прямые вопросы губернатору. Посмотреть программу можно на сайте 

Мурманской областной думы (http://www.duma-murman.ru/). 
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1 Вернем жителям Александровска 
ПРАВО ВСЕНАРОДНЫХ ВЫБОРОВ 

ГЛАВЫ ЗАТО. Как это было в Полярном, 
Снежногорске и Гаджиево до их объединения 
в ЗАТО Александровск.

2 Обеспечим открытость власти для 
населения. Проведение публичных слу-

шаний Советом депутатов по всем важным 
вопросам жизнедеятельности муниципалите-
та, вопросам, затрагивающим права и интере-
сы граждан, станет принципиальной нормой в 
работе нового Совета депутатов. Искореним 
процветающие среди местного чиновничества 
семейственность,  «кумовство» и протекцию. 
В администрации Александровска будут рабо-
тать только профессионалы, честно исполня-
ющие долг гражданской службы.

3 Наведем порядок в ЖКХ. Уберем жу-
лье от жилья в лице недобросовест-

ных управляющих компаний.
Вместе с жителями обеспечим жесткий 

контроль тарифов на содержание и текущий 
ремонт жилья. Будем бороться с ростом та-
рифов и нормативов потребления коммуналь-
ных услуг. Плата за услуги ЖКХ не должна 
вести к обнищанию семей!

4 Возьмем под контроль денежные 
средства, направляемые из феде-

рального Фонда реформирования ЖКХ, 
регионального и местного бюджетов на 
реализацию Региональной программы ка-
питального ремонта многоквартирных до-
мов (МКД). 

С этой целью поможем жителям в создании 
Советов многоквартирных жилых домов (как 
это сделано в Мончегорске и других городах 

области) для осуществления их права в соот-
ветствии с Жилищным кодексом на участие 
в определении приоритетов (очередность, 
объем ремонта) исполнения этой программы. 
Советы МКД - станут ДЕЙСТВЕННЫМ ИНС-
ТРУМЕНТОМ КОНТРОЛЯ жильцов над по-
токами бюджетных средств, выделяемых 
на капремонт МКД.

5 В целях создания дополнительных ус-
ловий, гарантирующих гражданам ус-

тановленное Законом право на участие в ре-
шении вопросов местного значения, примем 
на Совете депутатов Положение о терри-
ториальном общественном самоуправле-
нии. ТОСы станут надежным инструментом 
гражданского контроля над деятельностью 
власти. 

6 Создадим условия для беспрепятс-
твенного доступа к муниципальным 

заказам максимальному числу местных 
предпринимателей. Защитим их от корруп-
ции чиновников и государственного рэкета. 
В этих целях создадим при органах местно-
го самоуправления Общественный совет по 
поддержке и развитию малого предпринима-
тельства.

7    Добьемся эффективного расходова-
ния каждого бюджетного рубля. Не-

льзя забывать о том, что это деньги нало-
гоплательщиков. Расходование бюджетных 
средств будет ориентировано на конечный 
результат. Установим практику публичного (с 
привлечением широкого круга жителей) при-
нятия бюджета ЗАТО и отчета о его исполне-
нии на открытых заседаниях Совета депута-
тов. Деятельность Контрольно-ревизионной 

комиссии ЗАТО - органа финансового контро-
ля, как того требует Закон, будет поставлена 
под реальный контроль Совета депутатов.

8 Через реальную (а не фиктивную, как 
есть сегодня) поддержку малого бизне-

са будем добиваться увеличения налоговых 
поступлений в бюджет ЗАТО Александровск. 
Дополнительные доходы бюджета направим 
на решение проблем муниципальных учреж-
дений образования, культуры, физической 
культуры и спорта, поддержку одаренных де-
тей и подростков, граждан с ограниченными 
возможностями, представителей старшего 
поколения, семей, попавших в трудную жиз-
ненную ситуацию. Будем добиваться большей 
доступности и улучшения качества медицин-
ской помощи.

9 Создадим дополнительные условия 
для занятий спортом в виде строи-

тельства хоккейных кортов, футбольных, 
волейбольных площадок; откроем муни-
ципальные  подростковые клубы по месту 
жительства с бесплатным посещением. Эти 
меры станут лучшим средством профилакти-
ки правонарушений и наркомании в подрост-
ковой среде. Примем все необходимые меры 
для решения проблемы долгостроя ДЮСШ в 
Снежногорске, добьемся наказания винов-
ных в этом должностных лиц.

10 Обеспечим жесткий контроль над ис-
полнением программы переселения 

из ЗАТО. Она должна осуществляться на ос-
нове законности и справедливости, гласнос-
ти и открытости для всех заинтересованных 
граждан, проживающих в Полярном, Снежно-
горске и Гаджиево.

10 шагов к новому Александровску
Предвыборная программа партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
в ЗАТО Александровск

Мы предлагаем вам решение проблем нашего 
муниципалитета. ГОЛОСуЙТЕ ЗА N 7 В бюЛЛЕТЕНЕ!

Это все реально сделать, 
если вы окажете 

поддержку кандидатам 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ на выборах Совета 
депутатов Александровска 8 

сентября!
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 

команда единомышленников.  
Вместе с вами мы 
сможем добиться 
добрых перемен!

Уважаемые жители Полярного, Снежногорска, Гаджиево!
8 сентября на выборах у вас есть реальный шанс дать старт добрым 

переменам в жизни ваших городов. Эти перемены давно назрели.
Действующая  власть (Совет депутатов и администрация ЗАТО), повя-

занная круговой порукой, семейственностью, «кумовством» и протекцией 
- власть «Единой России» - не достойна вашего доверия и поддержки.

Кто не давал Цимбалюк, Юшиной, супружеской чете Бузиных, Лы-
сенко, Гарагуле и другим не заниматься возней за власть, а работать? 

Работать так, как предлагают и будут работать кандидаты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ - в ин-
тересах жителей Александровска.

Мы не мажем черной краской все, что делалось в Александровске в последние годы. Мы 
знаем, что многие работали честно, но зачем гражданам содержать чиновников, которые ис-
пользуют власть в корыстных интересах? Какой в этом смысл? Питательной средой  для та-
кой власти стали равнодушие и безверие многих людей. И власть очень хорошо паразитирует 
на этом, часто скрывая  истинное положение дел. 

Уважаемые александровцы,  призываю вас, идите на выборы! Идите и голосуйте за 
партию СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и ее кандидатов. Опираясь на поддержку  фракции 
«Справедливая Россия» в мурманской облдуме и Государственной думе, вместе с вами мы 
добьемся добрых перемен!

Александр МАКАРЕВИЧ, председатель Совета регионального отделения  партии  
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Мурманской области.

Идите на выборы!
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На сегодняшний день 
все более очевидным ста-
новится беспомощность 
правительства Мурманс-
кой области во главе с гу-
бернатором М. В. Ковтун 
в решении ключевых про-
блем региона. 

Наша область уже давно 
сидит на «мазутной игле», 
которая не только выкачи-
вает деньги из кошельков 
граждан, но и забирает чуть 
ли не четвертую часть (10 
млрд рублей) доходов об-
ластного бюджета. Решение 
проблемы газификации об-
ласти через «Штокман» на-
долго отложено. 

Строительство угольных 
котельных на условиях час-
тно-государственного парт-
нерства с Кольской ГМК, на 
которое было направлено в 
2007 году 700 млн рублей из 
областного бюджета, прова-
лено. 

Сокращаются объемы про-
изводства промышленных 
предприятий и темпы ин-
вестиций в реальный сектор 
экономики региона. 

По динамике реальных де-
нежных доходов населения 
область, расположенная за 
Полярным кругом, занимает 
50 место в Российской Фе-
дерации. Не растет зарплата 
в бюджетном секторе и на 
многих других предприятиях 
региона. Качество и доступ-
ность медицинской помощи 
для граждан неуклонно сни-
жаются. Программа подго-
товки медицинских кадров не 
реализуется должным обра-
зом, при этом угрожающими 
темпами нарастает дефицит 
медицинских специалистов. 
Эту проблему неоднократно 
ставила фракция «Справед-
ливая Россия» перед област-
ной исполнительной властью. 
О чем долгое время ставила 

вопрос фракция «Справед-
ливая Россия» в Мурманской 
областной Думе.

Вопреки здравому смыслу 
региональной властью пред-
принимаются новые попытки 
оптимизации общего образо-
вания и его коррекционного 
звена, чем наносится непоп-
равимый урон будущему на-
ших детей.

Отличилась область и 
потерей сотен миллионов 
федеральных средств, вы-
деленных на установку об-
щедомовых приборов учета 
потребления коммунальных 
услуг в многоквартирных 
жилых домах и на капиталь-
ный ремонт домов. Прогре-
мел регион на всю страну и 
введением безумных норма-
тивов на общедомовые нуж-
ды. Растут высокими темпа-
ми тарифы на услуги ЖКХ.

Катастрофически нараста-
ет экологическая угроза ре-
гиону. Федеральная програм-
ма развития Мурманского 
транспортного узла выли-
вается лишь в дополнитель-
ную экологическую нагрузку 
на население. Угольная пыль 
от перевалки каменного 

угля в Мурманском торговом 
порту накрывает Мурманск 
черной пеленой и отравляет 
здоровье мурманчан. Увели-
чиваются выбросы сернис-
того ангидрида предприятий 
КГМК, которые часто превы-
шают предельно допустимую 
концентрацию в воздухе. 

Партия власти, жули-
коватые и непрофессио-
нальные чиновники ряда 
местных администраций 
стали фактором торможе-
ния социально-экономи-
ческого развития региона 
и многих муниципальных 
образований. 

В этих условиях экономика 
региона все глубже погружа-
ется в стагнацию и застой. 
Федеральный центр, по 
сути, отвернулся от Заполя-
рья, год за годом уменьшая 
безвозмездную финансовую 
помощь региону и уклоняясь 
от решения стратегических 
задач решения его проблем 
и развития.

Переродившаяся систе-
ма избирательных комис-
сий области стала цент-
ром реализации грязных 
политтехнологий и лишает 

граждан конституционно-
го права на свободные и 
честные выборы, на изме-
нение качества власти. 

Доверие к губернатору 
М.В. Ковтун подорвано. Гру-
бейшие нарушения избира-
тельного законодательства 
по выборам глав и депута-
тов местных Советов при 
попустительстве и проти-
воправном вмешательстве 
в избирательный процесс 
чиновников, подчиненных 
губернатору М.Ковтун, дис-
кредитируют органы госу-
дарственной власти Мур-
манской области, отравляют 
общественно-политический 
климат и дестабилизируют 
ситуацию в регионе. С такой 
политикой нам не по пути! 

В этих условиях Марина 
Ковтун стремительно теря-
ет поддержку граждан. 

Начат сбор подписей за 
досрочные выборы губер-
натора.

Просим граждан подде-
ржать инициативу партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
о постановке вопроса о 
недоверии губернатору 
Мурманской области М.В. 
Ковтун в Мурманской об-
ластной Думе и назначе-
нии досрочных выборов 
главы региона. Население 
Мурманской области жиз-
ненно нуждается в новой 
политике, основанной на 
открытом, честном диало-
ге с гражданами, вовле-
чении их в решение всех 
насущных проблем жизни 
Кольского Заполярья.

Телефон РОПП СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ:  (88152)45-
72-18.

“ЗА ДОСРОЧНЫЕ ВЫбОРЫ ГубЕРНАТОРА”

Обращаемся к военным, воз-
главившим список «Единой 
России» на выборах депутатов 
Совета ЗАТО Александровск. К 
чести адмирала и командиров, 
за спинами которых «прячутся» 
Татьяна Цимбалюк и некоторые 
депутаты Совета.

Список, который территори-
альная избирательная комиссия 
не должна была регистрировать, 
потому что документы сданы на 
день позже даты, обусловленной 
законом. Понимают ли они, какой 
список возглавляют? Говорим это 
потому, что  Т. Цимбалюк стоит в 
списке под номером 5. А в избира-
тельном бюллетене будут напеча-
таны лишь 4 фамилии: офицеров 
В.Попова, А.Моисеева, О. Голубева 
и директора «Нерпы» А.Оганяна. 
В.Попов и А.Моисеев, по задумкам 
«единороссов», вероятнее всего, 
откажутся от депутатских манда-
тов, и тогда  Т. Цимбалюк получит 
место в Совете и сможет претен-
довать на избрание главой муници-

пального образования.
Желает ли этого население ЗАТО 

Александровск?  
Нам не дали возможности ос-

порить в суде решение ТИК Алек-
сандровска о регистрации списка 
«ЕР». Товарищи адмиралы и коман-
диры, если вы не верите нам, спро-
сите об этом у судьи Полярного 
суда Т.К.Барабановой и прокурора 
В.Л.Старостина. 

А региональный координатор 
ЛДПР Р. Хацевич отозвал исковые 
заявления, поданные избиратель-
ным объединением ЛДПР,  в день 
судебного заседания 19 августа. На 
которое он, кстати, прибыл в авто-
мобиле правительства Мурманской 
области, закрепленном за вице-гу-
бернатором А.Векшиным, являв-
шимся на тот момент еще и членом 
облизбиркома  с правом решающе-
го голоса. Между прочим, именно 
Векшин курирует в правительстве 
вопросы внутренней  политики, а 
значит, и выборы. В свете этого лег-
ко предположить, кто мог повлиять 

на решение ЛДПР-овца  Хацевича  
отказаться от исков о незаконной 
регистрации списков «ЕР» и еще 
двух партий в Александровске. 

Вот таким неправедным образом 
оказался на выборах депутатов 
Совета депутатов  ЗАТО Алексан-
дровск список кандидатов «ЕР». А 
вот список КПРФ, получившей отказ 
в регистрации и в ТИК, и в облизбир-
коме, все же зарегистрирован на 
днях, но только после решения суда. 

Закон оказался выше решений  
избирательных комиссий,  подконт-
рольных «ЕР» и ее представителям 
в правительстве области.  

Осознает  ли все это возглавив-
ший список «ЕР» адмирал Попов? 
Может ли он вести за собой на та-
кое «боевое» задание моряков-се-
вероморцев и жителей Александ-
ровска?

Понимает ли это депутат об-
ластной думы Мищенко, также 

вошедший в список «ЕР» в Алек-
сандровске? Он, между прочим, 
возглавляет в облдуме комитет по 
законодательству и государствен-
ному строительству.

Надеемся, что избиратели ЗАТО 
Александровск  уже разобрались 
в  том, какую нечистоплотную игру 
затеяли «дирижеры» от «партии 
власти» в  трех городах, где давно 
назрели  перемены. 

Вот почему мы имеем полное пра-
во сказать: НИ ОДНОГО ГОЛОСА 
«ЕДИНОЙ РОССИИ».

«Единую Россию» - за во-
рота власти.

По поручению Совета, 
председатель Совета 

регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ в Мурманской области 
Александр МАКАРЕВИЧ.

«ЕДИНую РОССИю» - ЗА ВОРОТА ВЛАСТИ!

Ни одного голоса “ЕДИНОЙ РОССИИ”!

ЗА СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ!• № 7 в бюллетене

В ряде городов и населенных пунктов области -  Мурман-
ске, Североморске, Кольском районе - сложилась критичес-
кая ситуация с обеспечением жилфонда бытовым газом. 1 
сентября после протестной акции в Мурманске фракция 
«Справедливая Россия» в Мурманской областной думе 
направила депутатский запрос губернатору М. В. Ковтун с 
конкретными предложениями по решению проблемы. 

В нем, в частности, указывается, что,  в случае принятия 
органами власти решения о введении режима чрезвычайной 
ситуации,  на оплату газа могут быть направлены средства Ре-
зервного фонда правительства области и местных бюджетов.  
(Читайте на сайтах murmansk.spravedlivo.ru  и duma.murman.ru).

Депутаты предложили губернатору взять на личный контроль 
ситуацию с обеспечением населения бытовым газом.

1 сентября, во время митинга по случаю годовщины оконча-
ния Второй мировой войны, погас Вечный огонь у памятника 
Защитникам Заполярья. Правда, через 2 часа подачу газа к па-
мятнику восстановили. Но настроение ветеранов войны, участ-
вовавших в митинге, было изрядно испорчено. 

А сотни домов в наших городах и поселках так и остаются без 
голубого топлива. 

Дожили!

В неправедный бой ведут «незаконный отряд»
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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ• № 7 в бюллетене

В апреле и мае 2011 года в Мурманс-
ке состоялись два митинга в защиту 
прав уволенных военнослужащих. 
И они стали одними из самых мас-
совых митингов последних лет в 
столице Заполярья. 

За поддержкой в региональное отде-
ление партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
обратились уволенные военнослужащие 
и члены их семей из Гаджиево и Снеж-
ногорска, Полярного, к ним вскоре при-
соединились коллеги по несчастью из 
других гарнизонов. Эта тема широко ос-
вещалась в газете «Справедливая Рос-
сия: Мурманск и Мурманская область» 
№ 37, № 38 и № 39 за 2011 год, областных 
СМИ и в новостных лентах федеральных 
информагентств.

Люди, на защите которых вообще-то 
должен стоять закон «О статусе военно-
служащих»,  в одночасье  остались без 
работы, средств к существованию и без 
крыши над головой. Хотя каждый из 
увольняемых с военной службы по зако-
ну должен иметь на руках договор соци-
ального найма жилья. И только после его 
получения командование могло сказать 
защитнику Родины «До свидания».  

Но это по закону. А по жизни получа-
лось совсем не так, и чаша терпения пе-
реполнилась.Уже после первого митинга, 
прошедшего 23 апреля, в нашу область 
прибыли высокопоставленные чиновники 
Министерства обороны. По словам замес-
тителя министра обороны (им тогда был 
позорно прославившийся на всю страну 
Сердюков)  Татьяны Шевцовой, она была 
поражена тем, что информация из минис-

терства о порядке увольнения не доходит 
на места. Руководитель фракции «Спра-
ведливая Россия» в облдуме А. Макаре-
вич лично вручил обращения военных 
председателю Совета Федерации, лиде-
ру партии «СР» С. Миронову, встретился 
с главным военным прокурором.  

Началось движение.
Вскоре была уволена с должности ру-

ководителя департамента жилищного 
обеспечения Минобороны О. Лиршафт. 
Пришла долгожданная телеграмма из 
Генштаба:  «В связи со сложившей-
ся ситуацией на Северном флоте 
УВОЛЬНЕНИЕ ПРЕКРАТИТЬ, исклю-
чение из списков личного состава 
части ЗАПРЕТИТЬ до подписания во-
еннослужащими договора социаль-
ного найма».

Правда, увольнения продолжались еще 
какое-то время и после этого запрета.

Продолжались и митинги. В Мурманске 
еще один прошел 21 мая, а 22 мая -  в Мос-
кве, и он стал частью акции «Построение 
обманутых полков», прокатившейся вол-
ной по стране.

Что показали эти акции справедливого 
протеста?

Если граждане, чьи права и интересы 
нарушаются, высказывают свое возму-
щение и несогласие только в узком кругу 
- бессовестное попрание законов будет 
продолжаться. 

Если они находят в себе мужество и сме-
лость высказать свое возмущение громко 
и открыто, обращаются за поддержкой к 
честным и неравнодушным депутатам, -  

справедливость торжествует.   

МОЛЧАНИЕ НЕ ВСЕГДА ЗОЛОТО.
ИНОГДА МОЛЧАТЬ НЕЛЬЗЯ!

В течение лета Конституцион-
ный суд РФ рассмотрел ряд дел, 
имеющих значение не только для 
обратившихся граждан, но и для 
большого числа россиян, оказав-
шихся в похожих ситуациях. 

В начале июля КС  РФ предписал 
законодателям скорректировать по-
рядок предоставления компенсаци-
онных выплат военным, не получив-
шим положенное жилье и стоящим в 
очереди на получение квартир. 

Предметом рассмотрения стало 
различие в  правах бывших военно-
служащих, дожидавшихся положен-
ного жилья в разных очередях: ве-
домственной (по месту службы) или 
муниципальной (по месту житель-
ства, выбранного после окончания 

службы). 
Согласно ст. 15 Закона «О статусе 

военнослужащих», те, кто встал на 
жилищный учет в муниципалите-
те, имеют право на ежемесячные 
компенсационные выплаты за наем 
жилья из средств федерального 
бюджета. Те, кто решил остаться в 
очереди в военкомате (например, 
потому, что ждать квартиру оста-
валось не так долго), таких выплат 
не получали. Конституционный суд 
счел, что такая норма нарушает 
равенство граждан. Поэтому судьи 
постановили, что право на выплаты 
имеют все военнослужащие вне за-
висимости от того, кто принимал их 
на жилищный учет - военкомат или 
муниципалитет.

Полезно знать военным

РАВЕНСТВО В ПРАВАХ ВОССТАНОВИЛИ
Выборы в Совет депутатов 

ЗАТО Александровск
Сделаем Совет 

справедливым! 
8 сентября - день 
ВАШЕГО  выбора.
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СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ №  7   
в бюллетене

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ протянула руку помощи военнослужащим


